

VKU

## Neuer Geschäftsführer vorgeschlagen

**[31.01.2020] Ingbert Liebing, ein CDU-Politiker mit kommunalem Hintergrund, soll neuer Hauptgeschäftsführer des Verbandes kommunaler Unternehmen werden.**

Neuer Hauptgeschäftsführer des Verbandes kommunaler Unternehmen (VKU) soll der CDU-Politiker Ingbert Liebing werden. Der Staatssekretär und Bevollmächtigte des Landes Schleswig-Holstein beim Bund wurde jetzt vom VKU-Präsidium als Nachfolger von Katherina Reiche vorgeschlagen. Reiche hat den Verband zum Jahresende 2019 verlassen und ist zum Energiekonzern E.ON gewechselt ([wir berichteten](#)). Die Wahl des neuen Hauptgeschäftsführers soll in der nächsten Sitzung des Vorstandes am 10. März 2020 in Berlin stattfinden.

Liebing war von 1996 bis 2005 hauptamtlicher Bürgermeister der Gemeinde Sylt Ost und danach bis 2017 Mitglied des Deutschen Bundestages sowie kommunalpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Zwischen Juni 2013 und November 2017 war er zudem Bundesvorsitzender der Kommunalpolitischen Vereinigung der CDU und CSU Deutschlands.

(al)

Stichwörter: Politik, VKU